

全道ノルディックスキー大会



12月28日 下川スキー場

第40回目となる今回の大会も全国各地より小学生から社会人までの幅広い世代の選手が参加しました。天候にも恵まれた中、クロスカントリー競技、ジャンプ競技、コンバインド競技の3種目が行われ、参加した選手は白熱した戦いを繰り広げていました。



はたちを祝うつどい



1月11日 バスターミナル

今年は二十歳の節目を迎えた16人が参加しました。式では一人ひとりの紹介から始まり、「下川渓流太鼓」や「上名寄郷土芸能」が披露され、地元文化による二十歳へのお祝いが行われました。全員が社会人としての自覚を深めるとともに、友人や親族と二十歳を迎えた喜びを分かち合いました。



あけぼの園・認定こども園交流会

12月18日 あけぼの園

あけぼの園入所者、デイサービスセンター利用者、生活支援ハウス入居者に生きがいや楽しみを持っていいいただき、心身のリフレッシュと活力増進を図ることを目的に、認定こども園「こどものもり」の3歳から5歳までの園児との交流会が開かれ、園児による歌や劇が披露されました。



新春町民書き初め大会



1月11日 公民館

日本の新年を祝う慣行事でもある新春町民書き初め大会が行われました。参加者は親御さんなどに教えてもらいながら、丁寧に力強く、心を込めて筆を運ばせていました。

